

# Noche Rojinegra 2026

La capital regional se prepara para vivir uno de los hitos deportivos más esperados de la temporada: la **Noche Rojinegra 2026**. El evento, programado para este **domingo 25 de enero** en el Estadio Bicentenario Fiscal «Iván Azócar Bernales», no solo servirá para presentar al nuevo plantel, sino que marcará el regreso de Rangers al plano internacional después de casi un cuarto de siglo.

El rival de turno será **Deportivo Maipú de Mendoza (Argentina)**, equipo que milita en la Primera B Nacional del país trasandino, en un duelo válido por la «Copa Mayorista 21». La última vez que el «Rojinegro» disputó un encuentro de carácter internacional fue hace 25 años, lo que ha generado una alta expectativa en la hinchada piduana.

Conociendo al rival: La mística del «Botellero»

Fundado en 1927 en el corazón de la zona vitivinícola de Mendoza, el Deportivo

Maipú carga con el apodo de los **«Botelleros»**, un pseudónimo nacido en 1986 cuando su hinchada organizó una masiva recolección de botellas de vidrio para financiar su primera incursión en el profesionalismo nacional.

El «Cruzado» —llamado así por la banda blanca que cruza su camiseta roja— llega a Talca como un equipo protagonista de la Primera Nacional (segunda categoría argentina). En 2023 estuvieron a solo un paso del ascenso a Primera División, perdiendo la final definitiva ante Deportivo Riestra. Tras una campaña 2025 donde volvieron a pelear en los play-offs bajo el mando de **Alexis Matteo**, el equipo mendocino ha logrado una solidez defensiva y una verticalidad que los convierte en un examen de máxima exigencia para el Rangers de Talca.

Logística de primer nivel: Cierre de la Alameda

Para evitar las aglomeraciones y asegurar un ingreso expedito, el Gerente

General de Rangers, Daniel Mejías, confirmó que las autoridades aceptaron la solicitud del club para implementar un anillo de seguridad especial.

«Vamos a cerrar la Alameda un par de horas antes del partido, de oriente a poniente, tal como fue en el Mundial Sub-20. La idea es que la gente tenga más espacio para hacer la fila y pasar los validadores con tranquilidad», explicó Mejías.

Identidad y homenajes: El regreso de Omar Mallea

La jornada tendrá un fuerte componente emocional bajo la consigna de traspasar la mística de los referentes al nuevo plantel profesional. En este contexto, el club realizará un homenaje especial a **Omar Enrique Mallea**, histórico exvolante argentino que dejó una huella imborrable en las campañas de 2004, 2006-2008 y 2010. Mallea, quien consolidó un vínculo familiar y cotidiano con Talca, será reconocido ante la parcialidad ranguerina.

Solidaridad: Rangers juega por el Biobío

Más allá del fútbol, la Noche Rojinegra tendrá un trasfondo solidario. El club hizo un llamado a la comunidad para acudir con ayuda destinada a las familias damnificadas por los **incendios forestales en la Región del Biobío**. Se instalarán centros de acopio en todos los accesos del estadio para recibir:

- Alimentos no perecibles y agua.
- Ropa en buen estado.
- Artículos de aseo personal.

Cronograma de la jornada (Domingo 25 de enero):

• **18:00 hrs:** Apertura de puertas, inicio de espectáculos, sorpresas y presentación oficial del plantel 2026.

• **20:00 hrs:** Inicio del partido internacional ante Deportivo Maipú.

**Entradas:** Disponibles de forma digital a través del sistema *Serviticket.cl*.